

Pacheco, Ossiell, "Torreblanca y gobernadores de Oaxaca y Chiapas plantean a Felipe Calderón Programa Sur-Sureste", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 18 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/18/index.php?section=politica&article=002n1pol>

El gobernador Zeferino Torreblanca Galindo y sus pares de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, y de Oaxaca, Ulises Ruiz Ortiz, se reunieron con el presidente Felipe Calderón Hinojosa en la residencia oficial de Los Pinos para plantear el programa Sur-Sureste que, según trascendió, estima una inversión de 100 mil millones de pesos en obras de infraestructura carretera, aeroportuaria, saneamiento y tratamiento de las aguas residuales, salud y combate a la desnutrición.

Ayer en la residencia oficial de Los Pinos los mandatarios de Guerrero, Oaxaca y Chiapas plantearon al Ejecutivo federal la creación del Consejo del Sur, que presidiría el propio Calderón, a efecto de dar seguimiento a las acciones a desarrollar en esos estados. El presidente a su vez ofreció revisar con los secretarios de su gabinete la disponibilidad de recursos para la puesta en marcha de las acciones que incluye el programa.

Torreblanca Galindo, además de exponer a Calderón las condiciones de marginación que persisten en Guerrero, a nombre de sus pares de Oaxaca y Chiapas ofreció el compromiso de actuar con transparencia en el manejo de los recursos, en caso de ser aprobada la ejecución del Programa Sur-Sureste, y planteó que su respuesta no fuera en función de concretar un acto de caridad, sino de justicia social para los tres estados más pobres del país y de esta manera revertir los indicadores de la vergüenza nacional.

De manera extraoficial se supo que el michoacano vio bien el planteamiento de los gobernadores debido a que recordó que cuando fue legislador presentó una propuesta similar para lograr el desarrollo de los estados del sur, que no prosperó debido a que terminó su periodo como diputado.

Calderón Hinojosa estuvo flanqueado a su derecha por el gobernador Torreblanca Galindo, y a su izquierda por el secretario de Gobernación, Francisco Ramírez Acuña, y enseguida por los mandatarios de Oaxaca Ruiz Ortiz, y de Chiapas, Sabines Guerrero, quienes fueron acompañados por sus colaboradores más cercanos, como Humberto

Sarmiento Luebbert, coordinador general de administración del gobierno zeferinista; César Chávez, de Chiapas, y Armando Navarrete Cornejo, de Oaxaca, que fueron los enlaces para concretar esta visita al Ejecutivo federal.

De acuerdo con el comunicado de la Presidencia de la República, Calderón Hinojosa resaltó ante los gobernadores que el Programa Nacional de Infraestructura 2007-2012 prevé obras de alto impacto para Chiapas, Guerrero y Oaxaca, que redundarán en beneficio de la región sur-sureste y del país, en tanto que los mandatarios estatales plantearon al titular del Ejecutivo federal la necesidad de continuar acciones prioritarias para elevar los niveles de bienestar de los habitantes del sur del país, y que los programas públicos lleguen de manera integral.

Torreblanca Galindo estaba desde un día antes en la ciudad de México, donde sostuvo reuniones en San Lázaro con la comisión Sur-Sureste, que preside el diputado perredista Mario Ramos Castellano, de origen chiapaneco, y posteriormente hizo lo propio con la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado panista Raúl Padilla Orozco, con quienes cabildeó a favor de lograr casi 8 mil millones de pesos adicionales para el presupuesto de 2008.